



Thementag Weltkirche Jugend • Gewalt • Migration

Studien- und Begegnungsnachmittag
zur Adveniat Weihnachtsaktion 2018
„Chancen geben – Jugend will Verantwortung“
mit Kardinal Gregorio Rosa Chavez,
Weihbischof von San Salvador
Samstag 24. November 2018, 14 – 19 Uhr
im Haus am Dom in Frankfurt



HAUS AM DOM
Katholische Akademie
Rabanus Maurus

Bistum Limburg



adveniat

für die Menschen
in Lateinamerika

CHANCEN GEBEN

Jugend will Verantwortung

steht im Mittelpunkt der Weihnachtsaktion des Lateinamerikahilfswerks Adveniat.

Wie gelingt das Jugendlichen in einer Gesellschaft, die von Drogen, Migration, Arbeitslosigkeit und Gewalt gekennzeichnet ist?

Wie übernehmen Jugendliche in Lateinamerika und Deutschland Verantwortung?

Kardinal Gregorio Rosa Chavez aus San Salvador und junge Menschen aus Deutschland, die als Pfadfinder in Eschborn leben und sich in Deutschland und El Salvador für Gerechtigkeit und Frieden einsetzen, sind neben Vertretern des Hilfswerkes Adveniat als Gesprächspartner für Sie in Frankfurt.

Beginn: 14 Uhr • Haus am Dom

Domplatz 3, 60311 Frankfurt

18 Uhr Eucharistiefeier zum Christkönigfest im Dom

Eintritt frei • um Anmeldung wird gebeten:

Anmelde-Nr.: A181124TW

Telefon 069 8008718400

hausamdom@bistumlimburg.de

Kooperation: Bistum Limburg, Abteilung Weltkirche, Adveniat und Katholische Akademie Rabanus Maurus